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たんちょう大学と標茶小学校の４年生の皆さんが、
役場前の国道391号線沿いで交通安全の街頭啓発を
行いました。鈴型の手編みのお守りやしべちゃ牛乳、
啓発パンフレットのセットをドライバーたちに配り
安全運転を呼びかけました。

交通安全を呼びかけました6/21

おめでとうございます

標 茶 町 花
いっぱいコ
スモス推進
会議（舘ト
シ子会長・
写真右から
２番目）は、20年以上にわたる、町内の環境美化
と町民の花に対する意識高揚啓発活動への功績をた
たえられ、環境大臣による平成29年度地域環境美
化功績者表彰を受賞されました。森山副町長から表
彰状と記念品を伝達された舘会長は「今回の受賞
は、多くの先輩方の活躍と現会員の継続のたまもの
です。今後も体力の続く限り、活動を続けていけれ
ばと思います」と受賞の喜びを語りました。

7/10

中御卒別振
興会（木ノ
内 敏 彦 会
長・ 写真右
か ら ２ 番
目 ）、 上 虹
別地域振興会（阿部雅夫会長・ 写真中央）、茶安別
地域振興会（平野浩和会長・ 写真左から２番目）は
多年にわたる住民組織活動をたたえられ、平成29年
度北海道町内会連合会の優良単位・ブロック組織表
彰を受賞されました。この日は標茶町自治会連合会 
千葉誠治会長（写真左）による賞状の授与と町への
報告が行われました。また、今年度は保険事業推進
により標茶町自治会連合会が感謝状を授与され、併
せて報告が行われました。

6/23

標茶町商工会青年部（多田征人部長）は、ときわパー
クゴルフ場付近の清掃活動と不法投棄禁止の看板設
置を行いました。この活動は全国商工会青年部連合
会が６月10日の商工会の日に合わせて実施する全
道統一事業「“絆”感謝運動」の一環です。

清掃活動を行いました6/10

釧路町村会（棚野孝夫会長）は、道道釧路空港線の
中央分離帯内花壇で花植えを行いました。この取り
組みは、釧路地域の玄関口である釧路空港を利用さ
れる観光客をおもてなしの心でお迎えするため、毎
年行われているものです。この日は、管内市町村関
係者や住民、標茶高校の生徒などが参加し、標茶高
校の生徒たちが育てた花苗2,100株を植えました。

観光客をきれいな花でおもてなし6/21

沼幌小学校で釧路人権擁護委員協議会（小笠原寛会
長）主催の人権教室が行われ、本町の人権擁護委員
の石窪しのぶさんが授業を行いました。授業では手
遊びや歌を合唱し、人を思いやる気持ちの大切さを
呼びかけました。石窪さんは「歌は辛い時に勇気を
与えてくれる」と児童へ語りかけました。

思いやりの大切さを学びました6/14
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ありがとうございます

藤原組（藤原利洋代表取締役）の皆さんが地域貢
献活動として、弥栄国際交流館駐車場の縁石を補
修してくださいました。

6/12

丸栄組（氣仙英二代表取締役）の皆さんが地域貢献
活動として、開運川河道の草刈作業をしてください
ました。

6/30

標茶町自動車整備協会（菊地茂男会長）の皆さんが
地域貢献活動として、町有車両の特別点検をしてく
ださいました。

7/1

活躍が期待されます

標茶空手スポーツ少年団清澄館の選手たちが２つの
大会で好成績を収め、その報告に役場を訪れました。
第57回空手道糸東会全国選手権大会（８月12〜13
日、大阪府）に出場する渡邊穂乃香さん（標茶中１年）
は「昨年は自分の目標を達成できなかったので、去
年の自分に負けないように、全国のてっぺんを目指
して頑張りたいです」と意気込みを語りました。清
澄館からは渡邊さんのほかに、３人の選手が全国大
会に出場します。

6/15
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標茶陸上スポーツ少年団の選手たちは６月10日に
釧路市で行われた予選会にて好成績を収め、第35
回北海道小学生陸上競技大会（７月16〜17日、室
蘭市）へ出場を決め、その報告に役場を訪れました。
６年女子４×100mリレーに出場する本間朱里さん

（標茶小）は「大会まで残りわずかですが、自分た
ちにできることを全力でやり、大会では自己ベスト
を出せるように頑張ります」、４年女子４×100m
リレーに出場する藤田真央さん（標茶小）は「チー
ムで絆をつなげて頑張りたい」とそれぞれ意気込み
を語りました。
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